

CYCLISME. 63<sup>e</sup> édition de la course, dimanche 10 avril

## Circuit des Vins du Blayais

**A**près une année d'absence, l'édition 2016 aura bien lieu le dimanche 10 avril.

L'ex-organisatrice Chrystel Goupil, présidente de l'association Circuit des Vins du Blayais Organisation l'avait inscrite au calendrier fédéral 2015, en déplaçant départ et arrivée de l'épreuve à Saint-Savin. Ce que le premier édile de Cézac, Dominique Pionat, avait refusé, suivi par la majorité des membres de l'association organisatrice.

« Avec Madame Coureau l'ex-maire de Cézac, nous avons travaillé en confiance. Ce n'était plus le cas. Saint-Savin pouvait être en mesure d'assurer la pérennité de l'épreuve ! », s'exprime Chrystel Goupil avec beaucoup d'amertume.

Le circuit des vins du Blayais était-il devenu l'enjeu politique des élections cantonales de mars 2015 ? Il semblerait que ce soit la réalité, vu les courants politiques différents des deux municipalités de Cézac et de Saint-Savin. Toujours est-il que Chrystel Goupil a donné sa démission du comité organisateur et que l'épreuve 2015 n'a pas eu lieu... « Lorsque j'ai démissionné, j'ai laissé un solde positif de 15 000 euros dans la caisse alors qu'elle était vide il y a 4 ans ! », ajoute-t-elle.

### Dépasser les problèmes

Après plus de soixante épreuves du "Circuit des Vins du Blayais" organisées, rien, semble-t-il, n'est

jamais acquis, tous est à tout moment réversible ! Succès d'un jour, problématique des ressources ou financements, enjeu politique, évolution des goûts de la société ! On dit de la société qu'elle doit évoluer vers un mode de développement durable dans lequel l'équitable, le viable et le vivable construisent la rencontre entre l'économique, le social et l'environnemental. La valorisation de ce circuit des vins du Blayais en fait évidemment partie...

### 173 km à travers la Haute-Gironde

Pour sa 61<sup>e</sup> édition, le départ du circuit sera donné à 13h à Cézac et l'arrivée sur la même commune, après 173 km de course. Successivement Saint-Mariens, Saint-Savin, Donnezac, Marcillac, Saint-Caprais, Saint-Ciers, Abzac, Braud, Saint-Androny, Blaye, Plassac, Saint-Ciers-de-Canesse, Bourg, Saint-Laurent d'Arce, Saint-Gervais, Saint-André-de-Cubzac, Aubie-et-Espessas, Marsas, Laruscade, Saint-Yzan de Soudiac seront traversés par les coureurs.

### Une vieille course de 63 ans

Cette épreuve en ligne a été créée en 1953 par Guy Bénéteau et Adrien Niaud. Elle rassemble les meilleurs coureurs amateurs chaque année au mois d'avril. On ne compte plus le nombre de coureurs qui se sont illustrés sur ces routes faites de vallonnements et de marais ouverts au vent de l'es-



La course va reprendre cette année

Photo JLD

tuaire. En 2013, c'est Thomas Boudat, sacré champion du monde 2014 en omnium sur piste, qui l'avait emporté. Cette journée laissera une grande place au sport cycliste, mais aussi à de nombreuses animations, à savoir une brocante, une exposition de voitures anciennes et récentes. Et toute la journée sera agrémentée musicalement avec la banda 33 de Saint-Ciers-de-Canesse.

En outre, le Vélo club du Bourgeois organisera deux courses d'attente l'après-midi. À 14h, départ des cadets et cadettes (15-16 ans) suivis à 14h05 des minimes (13-14 ans) pour respectivement 9 et 5 tours d'une boucle de 6,478 km.

## Bureau

Président : Jean-Bernard Moreau

1<sup>er</sup> vice président :

Sylvain Vannier

2<sup>ème</sup> vice président :

Alain Bouc

Trésorière : Odile Boudeau

Trésorier adjoint :

Bernard Froger

Secrétaire : Sylvie Roussille

Secrétaire adjoint : Guy Vidal.

Membres actifs :

Contrôleur aux comptes :

Eric Perroy

Assistant de course :

Claude Boudeau.

Présidents d'honneur :

Patrice Arnaud et Dominique Pionat